



ENFIN !!!! LE DDFIP RÉAGIT MAIS RAME **SUITE A LA LETTRE OUVERTE INTERSYNDICALE DU 30/04/2021**

MERCREDI 5 MAI 2021

Chers collègues, chers camarades, chers adhérents,

Les organisations syndicales, en votre nom, ont dénoncé par une lettre ouverte l'inaction et le silence du DDFIP 78 suite à l'attentat, au commissariat de Rambouillet, dont nos collègues ont été les témoins.

Une audioconférence de justification a eu lieu hier, mardi à 14h30, avec l'Intersyndicale.

Le Directeur était le grand absent. Mais la lettre ouverte l'a enfin fait réagir, en mettant sur Ulysse 78 un message vendredi après midi, soit 8 jours après les faits et surtout après la lettre ouverte.

Le Directeur a dû se rendre sur site le lundi 3 mai, pour se justifier, auprès de vous, de son inaction pendant plus d'une semaine. C'est là votre victoire grâce à l'action de l'Intersyndicale.

Il a dit qu'il était en contact avec la DG et le Préfet. Certes, il était nécessaire de porter au plus haut niveau les risques, mais il aurait dû être à vos côtés sur le terrain.

L'Intersyndicale réclamait plus de sécurité. Enfin votre demande ancienne de sécurité batimentaire devient enfin une priorité.

L'intersyndicale réclamait un accompagnement psychologique. Vous l'avez obtenu avec l'intervention du psychologue spécialisé et des psychologues attachés au CDAS.

L'intersyndicale a obtenu pour vous que tous les agents du site, les présents et les absents puissent remplir une déclaration d'accident du travail, pour vous garantir dans l'avenir contre les conséquences de ces événements.

L'intersyndicale a demandé que les services RH vous aident dans les démarches liées à cette prise en charge, le Directeur a chargé Dominique Grosjean d'y veiller.

L'intersyndicale a porté votre demande de banalisation de la journée pour les présents du vendredi, le directeur y a fait droit, les RH devant s'en charger.

Le CHSCT a été informé et travaillera sur ce sujet lors du GT du 6 mai et de la prochaine plénière du mois de juin.

Parce qu'ensemble, nous sommes plus forts, parce qu'ensemble nous pouvons faire bouger les lignes. Ne l'oublions jamais.